

磯松中学校だより No.8

令和7年12月22日
東広島市立磯松中学校

学校教育目標「確かな学力を身に付け、心豊かで活力にみちた生徒の育成」

ホームページアドレス https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/isomatsu_chu/index.html

メールアドレス isomatsu-chu@city.higashihiroshima.hiroshima.jp



2年生修学旅行!～東京方面での新しい発見～

2年生は12月7日(日)から3日間の修学旅行に行ってきました。初日の朝は快晴で、まるで2年生を笑顔で送り出すかのような過ごしやすい日でした。

今年度は東京方面となり、事前学習でも東京という都会へのあこがれや、広島にはない文化や歴史を発見してみたいという好奇心でいっぱいの生徒ばかりで、多くの学習ができていました。

旅行先でも天気は良く、どこの地でもスムーズに見学できました。生徒は集合時間やルールも守りながら、集団生活を送ることができました。先々で元気な挨拶を心がけ、多くの方に褒めていただいた3日間でした。

ディズニーランドでは、キャストの方にインタビューをする、という初の試みがありました。生徒はドキドキしながら、キャストの方を見付け、仕事や職業に関する質問をし、仕事に大切なことは何か、大変さをどう乗り切るか、などについてしっかりと学習できていたように感じました。

保護者の方々には、早朝からの、また最終日には遅い時間での送迎に御協力いただき、ありがとうございました。御家庭では生徒がこの3日間で経験したことをたくさん話したのではないでしょうか。この経験を、これからの中学校生活、家庭生活に生かしていってほしいと思います。



緊張します～広島空港にて



到着してお昼ご飯～お腹すいた!～



浅草の雷門にて



スカイツリーは景色抜群



ディズニーランドで～楽しい!～



初めての国会議事堂へ



衆議院議員の新谷様と記念写真



新国立競技場～大きくてカッコいい!～



解団式～お疲れ様でした～

【生徒の手記より】

- 一番心に残ったのはスカイツリーからの景色です。初めてあんなにきれいな景色を見ることができてとても嬉しかったです。（1組）
- 2日目のディズニーランドでは、テラスで食べたBLTバーガーはとってもおいしくて、友達とも話が弾みました。場所が分からなくなったりしたときにキャストさんが優しく教えてくださってとてもありがたかったです。夜のライトアップされたシンデレラ城は、花火もあってとても綺麗でした。ホテルからでも見ることができたので嬉しかったです。（1組）
- 移動の途中、ドクターイエローを見ることができました。相当ラッキーらしく、驚きました。国会議事堂は、実際に見ると想像していたよりも倍近く大きくてびっくりしました。ここが日本の中で最も重要な場所なんだな、と感動しました。次に来ることができたら、議員の人たちの話し合いを見てみたいな、と思いました。（2組）
- 動物園では、珍しいハダカデバネズミを見ることができたのが印象に残っています。みんなでたくさん笑って過ごした3日間でした。（2組）
- 浅草は日本なのに、外国の匂いがしたような気がしました。煙を頭にかけて、良くなってほしいな～と思いました。スカイツリーではガラスの床にも乗りました。高くて怖かったです。（3組）
- ディズニーランドの3Dのアトラクションでは、本当に飛び出てくるように見えてびっくりしました。とてもリアルで、楽しかったです。また行きたいです。（3組）
- 浅草の雷門では、写真を撮ったりミッションにチャレンジしたりしました。なんと、外国人の人からも話しかけられました。会話ができて自信がつきました。（4組）
- 最後のお昼ご飯はもんじゃ焼きでした。お店の人が丁寧な対応をしてくださって、おいしくいただきました。その後はみんな素早い行動ができ、気持ちの良い終わり方ができました。3日間全力で楽しみ、ミッションインポッシブルをクリアできたので良かったです。（4組）
- 動物園で道に迷ってしまい、集合時間に遅れそうになったのが反省点でした。みんなで過ごすのが一度きりの経験だ、と言われたので、その一度きりを大切にして過ごしていきたいです。これからも「時を守り、場を清め、礼を尽くす」ことをやっていきたいです。（5組）
- 時間がたつのもあっという間でした。本当に楽しかったし、帰りたくないな、と思いました。ホテルの部屋から眺める景色が最高で、電車が通るたびに手を振ってしまいました。3日間、最高に楽しかったです。（5組）

「花咲かせ隊」～地域の方々に花だけではなく、笑顔も届けることができました～

10月から始まった花咲かせ隊第2弾において、地域の方々にお届けすることができました。いろんな方々から喜びの声をいただいたり、お褒めのお言葉をいただいたりしました。

地域の方々には、いつも登下校や学校行事等で見守られ、励まされ、助けていただいたり、育てていただいたりしています。これからも様々な場面で地域の方々と交流をし、感謝の気持ちを伝えていきたいですね。



広賀園へ贈呈



幼稚園からお礼に花のネックレスをもらいました



ドラッグストアに届けました

給食をしっかり食べて健やかな体に

本校では、給食センターから毎日、温かく栄養バランスの取れた給食が届けられています。しかし、残念ながら、1日当たり約26kgもの残食が出ている状況です。残食が多いことは、食品ロスの問題だけではなく、生徒の心身の成長や、学習・運動のパフォーマンスにも影響します。

そこで、食べることの大切さを改めて考えてほしいという思いから、校内で次のような取組を行っています。

- 給食調理過程の動画視聴
- 自分に必要な食事量についての学習（2年生）
- 残食計量週間の設定
- 残食について考える時間の設定 など

また、御家庭でも、以下のような関わりをしていただけすると、生徒の意識づくりにつながります。

- 生活リズムを整え、朝食をしっかりとする
- 苦手な食材にも少しずつ挑戦する機会を作る
- 給食の話題を家庭内で共有する など

食を通して感謝の心と健やかな体を育むことが、私たち教職員及び栄養士、給食配膳員、給食センターの調理員の願いです。無理のない範囲での御協力をよろしくお願ひいたします。

【給食に関する動画より】



残った給食は…
全て「ごみ」として処分
食べれば栄養 残せばごみ



生徒の感想より

- 動画にあったように、1人一口を増やしていけばいいと思いました。1組は準備が早いから、食べる時間が長くとれ、残食が0になっているのもうれしいことだと感じています。（1年生）
- 残してしまう人は自分の食べられる量を考えて、増やしすぎないようにすることや、あと一口、という動画もあったので、みんなが協力して一口を食べようと話し合いました。（2年生）
- もういいや、と思う人が出ないように、一口なら食べてみようか、と思いながらやってみるといいと思います、給食当番が早く準備をすることも必要なので、みんなが協力して早く準備していこうと思います。（2年生）
- 残食量が思った以上に多くて驚きました。一人の十口よりみんなの一口が印象に残りましたし、それをみんなが実行できたら、残食が減るのではないか、と思います。一口でも多く、自分に注がれた給食は残さないようにしようと思っています。（3年生）
- 廃棄するのがもったいないな、と思いました。僕は毎日残さないように食べていますが、これからも残さないように食べます。牛乳が余ったりあまり食べられない人がいたりしたら、クラスで食べられるよう、いつも少ない人でも、できるだけ食べられるよう、小さな一口でもいいのでみんなが食べることが大切だと思います。（3年生）

生徒会役員選挙開催～令和8年度新執行部の誕生!～

来る12月18日（木）、令和8年度に向けての生徒会選挙が行われました。今年は4名の立候補があり、立会演説会では各立候補者がより良い学校をつくるための主張をし、選挙に臨みました。どの候補者も、立派に演説をし、どんな学校にしたいか、どんな学校生活を送りたいかなどについて熱く語ってくれました。

放課後、選挙管理委員会において厳正なる開票をし、次の3名が次世代の生徒会長、副会長となりました。

生徒会長	前田 崇佑くん	2年生生徒会副会長	川辺 奏仁くん
		1年生生徒会副会長	池川 芙美さん

もちろん、生徒会というのは新執行部の生徒だけではありません。磯松中学校の生徒全員が生徒会のメンバーなのです。これから教員と生徒全員が一体となって新執行部の生徒をリーダーとしながら作り上げていきます。

1月には会長、副会長以外の執行部員が決定します。どんな磯松中学校になっていくのか、どんな生徒会になるのか、楽しみです。



選挙管理委員長布田くんの挨拶



本物の投票台や投票箱を使用しました



活気ある生徒会にします

部活動や検定、コンクールなど頑張っています!

第142回情報処理技能検定試験 表計算

藤生 拓

2級

第82回文章入力スピード認定試験 日本語

藤生 拓

2級

第69回JA共済広島県小・中学生書道コンクール

大橋 礼奈

準2級

令和7年度「家庭の日」作文

三戸 真斗

3級

第30回いい歯の日作文コンクール

青木 千紗

佳作

藤生 拓

岡田 煌生

入選

大橋 礼奈

行長 篤人

入選

三戸 真斗

西村 遙真

佳作

青木 千紗

大塚 結乃

佳作

※これ以外にも、たくさんのがありました。次号でお知らせいたします。

1月の主な行事予定をお伝えします

1月 1日(月)	元日	20日(火)	職業講話(1年生)、後期期末試験(3年生)(~22日)
7日(水)	後期後半開始		
13日(火)	教育相談(~19日)、薬物乱用防止教室(2年生)	22日(木)	生徒会委員会
19日(月)	挨拶運動	26日(月)	集金日(引落)
		28日(水)	第2回習熟度テスト(1・2年生)

【保護者の方へのお願い】

*学校課業日(平日)の遅刻・欠席などの連絡は、8:00までにお願いします。

「市民ポータルサイト」での連絡は7:40までです。

それ以降は入力されても確認できませんので、電話で御連絡ください。

8:00をすぎても連絡がない場合、学校から安否確認の連絡をします。

朝の会や授業等もありますので、必ず保護者の方から御連絡いただきますよう御理解・御協力をお願いします。

体罰・セクハラ・いじめ・ストレス等学校生活の中で、困ったことがあったときの相談窓口

学校の電話番号：082-428-6675

教育相談担当：教頭・不登校等生徒支援Co.(コーディネーター)・養護教諭・

S C(金曜日)・SSW(火曜日と金曜日)・心のサポーター

(学校がある日の月・水・金)

※ 生徒も保護者の方も遠慮なくご相談ください。

※ 相談日については、HPにアップしています。詳しくはそちらを御覧ください。

また、児童生徒性暴力事案の早期発見・対応も行います。学校での相談窓口は教育相談窓口と同様です。

他にも、広島県HPに「性被害ワンストップセンターひろしま」などの相談窓口があります。抱え込みます、気になられることがありましたら、下のURLをクリックし、相談してみてください。

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/onestop/>

